

24/03/2017

Fiscalía encabeza reconstitución de escena tras muerte de brigadistas de Conaf en Vichuquén

Por cerca de seis horas el fiscal regional del Maule Mauricio Richards junto al fiscal jefe de Licantén José Alcaino, encabezaron lo que fue la reconstitución de escena que permita aclarar las circunstancias que rodearon la muerte de 3 brigadistas de Conaf, hecho ocurrido el pasado 15 de enero en el sector Las Cardillas de Vichuquén, en momentos que combatían un incendio forestal.



Las diligencias que contaron con el apoyo de peritos de diversas unidades especializadas de la PDI venidas desde Santiago, Curicó y Talca, se desarrolló en absoluta tranquilidad y en ella participaron todos los brigadistas y funcionarios de Conaf que tuvieron algún tipo de relación con los hechos.

“La idea es tratar de disipar las dudas y precisamente eso es lo que busca una reconstitución de escena, es decir, escuchar la versión de distintas personas que estuvieron en el lugar el día de los hechos, porque no es lo mismo escribirlo y escucharlo en una oficina que en el lugar mismo. Ahí se puede ver las pendientes, los árboles, por dónde circularon, qué instrucciones se dieron y a qué distancia estaban las personas, lo que es muy relevante para aclarar precisamente los hechos que se están investigando. Hasta el momento satisfechos ya que cada persona nos ha narrado lo que vivieron, se posicionaron en el lugar en que estaban, qué hicieron, qué escucharon y qué vieron, así que hasta el momento ha sido satisfactoria la diligencia”, afirmó el fiscal Alcaino.

Gracias al trabajo de la Unidad de Víctimas y Testigos de la fiscalía maulina, los familiares de las víctimas pudieron viajar hasta el lugar y presenciar las labores que se ejecutaron con el claro propósito de reconstruir lo sucedido en esta tragedia.